
令和３年３月分（４件） 

 

【中小企業等事業所家賃支援助成金について】 

内容 駐車場として 2か所土地を借りているので申請したが『千葉県の再建支援金で 30万か

40万の給付を受けていないと対象にならない』と言われた。当方、県の再建支援金は事

業所は賃貸でないので 20万の給付を受けている。  

国の家賃支援金は給付されたのに館山市の支援は受けられない。おかしくないでしょ

うか。 

 
【R3.3.2受理】 

回答 このたびの、中小企業等事業所家賃支援助成金につきましては、新型コロナウイルス

感染症の影響により厳しい経営状況におかれている、館山市内に事業所を賃借している

中小企業及び小規模事業者に対して「事業所の家賃支援のための」助成をするものです。 

対象者の判断基準としては、千葉県では売り上げが５０パーセント以上減少した場合、

駐車場のみでも２０万円の支給の対象とのことですが、館山市では千葉県の助成の上乗

せ補助という考えから、家賃が生じる方を対象としているため、駐車場のみでは支給の

対象外としております。 

また、国の家賃支援金は、本制度策定後に施行された制度であり、館山市の中小企業

等事業所家賃支援助成金を交付するうえでの要件とはしておりません。 

 

                        【R3.3.15回答】 

 

【ワクチンについて】 

内容  こんにちは。 

 ワクチンについてお伺いします。 

 高齢者に対しての新型コロナワクチン接種の予定は、まだ先のようですが、先日、病 

院に肺炎球菌ワクチンの接種関係の書類が届きました。館山市の医療従事者に対する新 

型コロナワクチン接種はまだ行われていない状況で、高齢者に対する接種はもっと先延 

ばしになると、肺炎球菌ワクチンと被ってくるかもしれません。そこで、疑問に思うの 

が新型コロナワクチン接種の後、どのくらいのスパンを開けて行ったほうがいいか教え 

てください。 

 

【R3.3.12受理】 

回答  新型コロナワクチンと高齢者肺炎球菌ワクチンとの接種間隔は、接種する前、接種し

た後、いずれも 13日以上の間隔をあけることとなっています。また、両方のワクチンを

同時に接種してはいけません。 

 現在、新型コロナワクチンの供給の見通しが立っておらず接種開始が未確定ですので、

高齢者肺炎球菌ワクチンを先に接種しておくとよろしいかと思います。 

 高齢者肺炎球菌ワクチンを初めて接種する場合には、予診票を発行いたしますので、

館山市健康課（23-3113）までご連絡ください。 

 

【R3.3.23回答】 

 

【館山市図書館ホームページについて】 

内容  図書館ＨＰの作成ありがとうございます。 

 現在、ＰＣよりスマホ、タブレットでの閲覧が主流になっているかと思います。 

 当方もスマホからのアクセスをしています。 

 是非より活用しやすいよう、スマホ、タブレット用の表示を用意していただけないで

しょうか？ 



 ご回答おまちしています。 

  

【R3.3.12受理】 

回答 現在、館山市図書館のホームページはＰＣ用表示のみであるため、スマートフォンの

小さな画面では、文字や画像が小さく表示され内容が見づらいことや、バナーボタンや

リンクが小さく表示され、操作しづらい面があり、ご不便をおかけしております。 

スマートフォン・タブレット用の表示につきましては、より活用しやすいホームペー

ジを目指し、早期に改修してまいります。 

 

【R3.3.24回答】 

 

【子供育英基金を立ち上げて！下さい。について】 

内容 「４０億の寄付、４億はコロナ対策に。」夕方の全国ニュースで今確か館山市と言って

いたよなー… 心の中にすばらしい事が描き出された。それは「子供育英基金」、２０才

まで無償の教育を。それは世界に羽ばたく為のお金だ。 

館山市からそのような恩恵を受けたなら、自分も館山を…と思うこと間違い無し、す

ばらしい教育だ。りっぱな社会人の輩出となろう。夢とお想いでしょうが、人間は正直。

２０年後３０年後５感を研ぎすまし世の中を見渡してみよう。 

世界から感謝される時がきっときっと来る。 

寄付して下さった方、ほんとうにありがとう。合掌。 

令和３年３月１８日 

 

【R3.3.22受理】 

回答 館山市の子供たちの未来について，ご期待されるお気持ちにお礼を申し上げます。 

本市におきましても，子供たちの未来に期待した「館山市ふるさと創生奨学資金」と

いう制度を設けており，この制度を使って修学し，将来的に，ふるさと館山の発展に寄

与して欲しいという願いを持っています。 

また，本市の義務教育においても，就学援助など，各種の経済的支援を行っていると

ころです。 

今後も子供たちのため，また，館山市のためになるよう，様々な支援を検討していき

たいと考えております。 

 

【R3.3.24回答】 

 


